



Séance du 7 janvier 2022 à 15h

en présence d'un auditoire limité sur inscription, accessible en visioconférence

présidée par Hubert Loiseleur des Longchamps

*« Séance de lancement de l'année du Centenaire »*

**Ouverture** : Marc Aicardi de Saint-Paul, Président – ASOM

Monsieur le Secrétaire perpétuel,  
Monsieur le Secrétaire perpétuel suppléant,  
Chères consœurs,  
Chers confrères,  
Chers amis

Vous le constatez, je m'adresse à vous par visioconférence, tout comme je l'avais fait lors de ma prise de fonction. En effet les conditions sanitaires m'ont dissuadé de me rendre à Paris, résidant principalement à Nice.

Comme je vous l'ai exprimé dans la lettre du 20 décembre, je vous renouvelle tous mes vœux pour l'année 2022 qui est, comme vous le savez, celle de la Célébration du Centenaire de notre Académie.

Avant de donner la parole au Secrétaire perpétuel, je voudrais que nous ayons une pensée pour les Académiciens qui nous ont quitté en 2021 : Jacques Valette, membre libre, Didier Niewiadowski, correspondant en 3<sup>e</sup> section, François Gros, membre libre, ancien Directeur de l'Ecole française d'Extrême-Orient et Jacques Dewatre, membre libre, ancien Directeur général de la sécurité intérieure.

Mais la vie continue et notre académie se renouvelle. Je souhaite donc la bienvenue à nos 13 nouveaux confrères et consœurs qui ont été élus en octobre dernier.

La parole est à présent au Secrétaire perpétuel qui va nous donner lecture du procès verbal de la séance du 10 décembre 2021.

